
市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組
みをピックアップしてご紹介します。
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　親子鍛錬遠足で「日本一の石段」（美里町）を訪れ、
児童と保護者、教職員、地域住民など約100人が３，
３３３段の石段登りに挑戦しました。途中ＰＴＡ役員
がクイズを出題。楽しみながら登ることができ、ゴー
ルした児童たちは晴れやかな笑顔を見せました。

　５年生が認知症サポーター講座を受講。寸劇な
どを交えて認知症の人への接し方を学習しました。
児童は「優しく対応することで病状がゆっくり進む
ことが分かった。家族が認知症になっても優しく対
応したい」と自分たちにできることを考えました。

　５年生の児童が菊池恵楓園で現地学習を行いま
した。入居している人から話を聞いたり、園内の施
設や展示を見学した児童は「差別をする人になりた
くない」「思いやりを持ち、差別を許さない気持ちを
持ちたい」と学びを深めました。

菊池北中学校
コでおいしい「えこめ牛」給食エ２月16日

　菊池地域のブランド牛「えこめ牛」についての講
話があり、えこめ牛を使った給食が提供されました。
２年生の後

ご

藤
と う

匠
たくみ

さんは「菊池地域の飼料を食べて
育ったえこめ牛を食べるとエコにつながると分かった。
命に感謝して食べたい」と感想を述べました。

えこめ牛を使ったハヤシライス

えこめくんも訪問しましたおいしい給食ににっこり

菊池南中学校
本俊明ピアノコンサート松１月26日

　体育館に全校生徒が集まり、ＭＩＳＩＡの「Ｅｖｅｒｙｔｈｉ
ｎｇ」をはじめ多くの人気曲を手掛ける作曲家・ピア
ニストの松

ま つ

本
も と

俊
と し

明
あ き

さんを迎えて開催しました。生徒
との連弾や松本さんの伴奏での校歌斉唱など、こ
の日限りの特別なコンサートになりました。

ピアノ初演奏の生徒と連弾松本さんの伴奏で校歌斉唱

生徒からの質問コーナー

【お詫びと訂正】 ３月号で菊池北中学校の記事として掲載し
た「初開催！校内駅伝大会」は、正しくは泗水中学校の記事
でした。お詫びして訂正します。

ゴール後も元気な児童たち クイズを解きながら一休み
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市内３高校の魅力を伝えます！

【問い合わせ先】 
菊池農業高校
☎0968（38）2621

～ 菊農で夢を見つけ、羽ばたいていく卒業生 ～
高校３年間のさまざまな学習や活動を通して、将来への道がはっきり見えました！
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高校で農業を学ぶ生徒が、自主的な活動を通して、充実した学校
生活を送るために活動している組織です。

１.2.5_タイの農業研究発表会場  ３_ 昨年交流があった学生と再会。
着物を着て参加しました  ４_タイの少数民族との交流
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進路先▶フランス留学 進路先▶イギリス留学 進路先▶原田果樹園（自営） 進路先▶佐賀大学農学部 

　市内にある３つの高校（菊池農業高校、菊池高校、
菊池女子高校）の魅力を余すことなく伝えるコーナー
をスタートしました。学校あるあるや自慢話、ニュース、
出来事など、学校の情報を生徒たちが手作りで発信
していきます。第１弾は菊池農業高校です。

菊池農業高校
　略して「菊農」。菊農の生徒たちの様子や声を配信
していきます。今回は生徒たちの海外視察研修と平成
２９年度卒業生の進路をピックアップ。日本だけでなく
海外に目を向ける生徒を応援しています。

世 界で活躍できるシェフに
なりたいとフランスに短

期留学を予定しています。学校
では生産から加工を学び、ある
シェフとの座談会で話したこと
をきっかけに進路を開拓。その
土地ならではの料理を考え、調
理できる仕事に就きたいです。

「トビタテ！留学Japan」の
派遣留学生 に 選 ば れ、

夏休みにイギリスの乗馬学校へ
留学したことをきっかけに、馬の
ことを学びたいと思い留学を決
意。将来は馬学の学位を取得し、
馬の素晴らしさを広げることに
貢献できる仕事に就きたいです。

農 業をしている両親の姿を
見て、就農を決意。高校

の果樹専攻で学んだことを我が
家のブドウ栽培に生かしていき
たいです。地元で菊池の後継者
として、夢のある農業経営を行
い、地域活性とチャレンジ精神
で頑張ります。

高 校では作物専攻でコメに
ついて学習。さらに学び

たいと考え、大学進学を決意し
ました。実習では知識はもちろ
んですが、感謝や継続と努力す
ることを学びました。大学でも
努力し、卒業後は食料自給率を
上げる仕事に就きたいです。

日本学校農業クラブ（Future Farmers of Japan）
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